



De acuerdo con la **Normativa para la elección y designación de las Comisiones de Garantía de Calidad y de Evaluación de la Calidad de las titulaciones de la Escuela Politécnica Superior**, aprobado en reunión de 25 de mayo de 2016 de la Junta de Escuela, se abre el plazo para la presentación de candidatos para la designación de dos estudiantes para la **Comisión de Garantía de Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural**. Dicho plazo comenzará hoy 30 de octubre y finalizará a las 14:00 horas del próximo día 8 de noviembre.

Se podrán presentar como candidatos todos los estudiantes matriculados en la Titulación de **Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural**, para ser representantes de los mismos.

Los candidatos presentarán su candidatura en el Registro de la Escuela. A tal efecto, se pone a disposición de la comunidad universitaria los modelos de presentación de candidatos, que podrán retirarse en la web de la EPS y en la Conserjería del Centro.

Huesca, a 30 de octubre de 2017

EL DIRECTOR,
Fdo. F. Javier García Ramos

Firmado electrónicamente y con autenticidad contrastable según el art.27.3c de la Ley 39/2015, por F. JAVIER GARCÍA RAMOS, DIRECTOR de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Zaragoza

Carretera de Cuarte, s/n. 22071 Huesca
Tel. 974239301 Fax 974239302
unizar.es/eps

unizar.es

CSV: ea6414a4c70499090243a67a6f9b1406	Organismo: Universidad de Zaragoza	Página: 1 / 1	
Firmado electrónicamente por	Cargo o Rol	Fecha	
Francisco Javier Garcia Ramos	Director de la Escuela Politécnica Superior	2017-10-30 10:56:42	

ea6414a4c70499090243a67a6f9b1406
Copia autentica de documento firmado digitalmente. Puede verificar su autenticidad en <http://valide.unizar.es/csv/ea6414a4c70499090243a67a6f9b1406>